
ВШБИ укрепляет деловые связи с университетами Китая

Высшая школа бизнес-инжиниринга активно налаживает сотрудничество с коллегами
из университетов Китая, открывая новые возможности для студентов бизнес-
информатиков и научно-педагогических кадров ИПМЭиТ.

Развивая международное сотрудничество, Высшая школа бизнес-инжиниринга активно
налаживает научное сотрудничество с коллегами из университетов Китая. После
визита делегации лаборатории «Междисциплинарные исследования и образование по
техническим и экономическим проблемам энергетического перехода» в составе
заведующего лабораторией CIRETEC-GT, директора ВШБИ ИПМЭиТ, д.э.н., профессора
Игоря ИЛЬИНА, с.н.с. Анастасии ЛЁВИНОЙ и н.с. Александры БОРРЕМАНС, в
рамках которого представители ВШБИ посетили университеты в городах Циндао,
Линьи и Ухань, проходят этапы проработки и согласования новые механизмы
международного сотрудничества.

Высшая школа бизнес-инжиниринга выступила инициатором проведения подобного
многостороннего семинара с коллегами из Китая для обмена опытом исследований,
обсуждения результатов друг друга и налаживания профессиональных коммуникаций
в образовательной и научно-исследовательской сфере.



Теперь в ВШБИ появились новые возможности, благодаря достигнутым
конструктивным договорённостям: планируется наладить академический обмен
студентами, предложены тематики совместных научных статей в области обработки
данных энергетического сектора, а также принято решение о совместном выпуске
монографии «Digital Systems and Information Technologies in the Energy Sector» в
издательстве Springer.

«Темпы развития КНР во всех отраслях впечатляют. Для нас важно развивать научно-
исследовательское и образовательное сотрудничество с университетами Китая.
Коллеги из трёх разных университетов показали и свою встречную открытость к
сотрудничеству с нами. Могу констатировать, что поездка принесла вполне
конкретные плоды – мы договорились о выпуске совместной монографии по вопросам
энергетического перехода и цифровой трансформации, куда войдут в том числе
результаты исследований нашей лаборатории в рамках программы мегагрантов.
Надеемся на плодотворное сотрудничество!» - отметил Игорь Васильевич.

 


